
 

 

    

 

 

 

 

 
      

        
        
Nous Prions pour :  DEFUNTS DE LA SEMAINE : François SERVELLE – Françoise LANVIN 
Dimanche 26 : Mady NICAISE – Bernard BIZOUARD (anniv.) 
 

Dimanche 26 :  pendant la messe, baptême de Jules CONARD 
   Après la messe, baptême de Gabriel COLIN 

18 h 30 à la cathédrale Saint-Bénigne : conférence de carême par Mgr MINNERATH : 

« La Trinité » : Le Père, origine sans origine 
 

Lundi 27 : 19 h 15, préparation de la liturgie des 4 et 5 mars (2ème dimanche) 
 

MERCREDI 1ER MARS, ENTREE EN CAREME, MESSE DES CENDRES A 19 H 30 
PAR LE JEUNE, NOUS NOUS REPRENONS EN MAINS POUR ALLER VERS PAQUES 

(venez brûler vos anciens rameaux pour entrer dans la nouveauté) 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

Du 1er au 15 mars : proposée par le Diocèse de Dijon : Semaine Culturelle 2017 : 
« Ecouter » le Silence… la Beauté… (toutes les propositions aux portes de l’église) 
 

Jeudi 2 : 10 h 00, groupe Bible avec Sœur Odile 
  19 h 15, préparation de la liturgie des 18 et 19 mars (3ème dimanche) 
 

Vendredi 3 : Journée Mondiale de PRIERE DES FEMMES – 20 h 00 à la chapelle, 1 rue du Havre 
 

Lundi 6 : 10 h 00, groupe Bible avec Sœur Odile 
  19 h 30, Maison d’Evangile, St Luc 
 

Mardi 7 : 20 h 00, Lire la Bible Ensemble, St Jean, ch 16 
 

Mercredi 8 : 20 h, réflexion autour de « Laudato Si » 
  20 h 30, préparation au baptême 
 

Jeudi 9 :  17h, groupe de lecture «Les Aveux» de St Augustin 
  20 h 15, groupe de prière pour les familles à la chapelle, 1 rue du Havre 
 

Vendredi 10 : 20 h 00, Équipe d’Animation Paroissiale 
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   CHAQUE SEMAINE DE CAREME, AVEC JESUS, 
  NOUS LAISSERONS LE PERE FAIRE BOURGEONNER SES APPELS EN NOUS. 

QUELQUES DATES A NOTER DEJA : 
 

Jeudi 16 mars : 19 h 30,  CELEBRATION COMMUNAUTAIRE DU PARDON 
Dimanche 19 mars pdt la messe : SACREMENT DES MALADES (merci de vous signaler) 
Dimanche 2 avril, pdt la messe, TEMOIGNAGE PARTAGE DE CAROLINA ALVAREZ, PARTENAIRE DU CCFD 
     SUIVI D’UN DEJEUNER PARTAGE. 
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“ Le monde tel qu’il 
existe n’est pas vrai.  

Il existe un autre  concept de vérité, qui n’est pas positiviste, mais qui est plutôt chargé de valeur, 

comme par exemple dans l’expression  ‘un vrai ami’.                            Ernst BLOCH . (1885-

1977) 

 

Paul Eluard 
La nuit n'est jamais complète 
Il y a toujours puisque je le dis 
Puisque je l'affirme 
Au bout du chagrin une fenêtre ouverte 
Une fenêtre éclairée 
Il y a toujours un rêve qui veille 
Désir à combler faim à satisfaire 
Un cœur généreux 
Une main tendue une main ouverte 
Des yeux attentifs 
Une vie la vie à se partager. 
 

"UN JEUNE TRAVAILLEUR VAUT PLUS QUE TOUT L'OR DU MONDE" 

Abbé Georges Guérin cofondateur de la J.O.C. 

Père François VARILLON (1981) 

Ce que la Bible nous présente, c'est le but auquel Dieu nous appelle : notre divinisation. Dès 
l'origine, l'homme est appelé à entrer dans l'amour et à partager éternellement la vie de Dieu : 
Car  la perfection de l'homme est qu’il a reçu vocation. 

Dieu créé l'homme capable de se créer lui-même. Je n’aime pas l'expression "Dieu a créé 
l'homme libre" car on met la création au passé et on donne le sentiment que la liberté est un 
objet déjà fabriqué, alors que la liberté est essentiellement le contraire d'une chose toute faite. 
La liberté n'est liberté que si on la crée soi-même. 

Alors, je supplie les chrétiens de ne pas être triomphalistes, de ne pas se présenter comme 
pouvant toujours dire "je détiens la réponse". D'ailleurs leur Dieu n'est jamais une réponse 
théorique : il entre dans ce monde où est le péché et il en meurt. Telle est son humilité… Non, 
le chrétien ne peut pas ne pas se poser les éternelles questions, il ne peut qu'être 
immensément humble et garder un silence modeste devant les désespérances de millions 
d'hommes autour de lui. Il peut simplement croire à l'amour des bras ouverts d'un Père. Il ne 
peut que vivre en aimant, comme Dieu a aimé jusqu'au bout. 

Père Jean-Yves CALVEZ s.j. (1927 - 2010) 

 

Puits de lumière du 
mémorial juif de 

DACHAU 

PAR PRINCIPE, L’ESPERANCE 



L'existence selon l'Évangile est une vie purifiée de tout égoïsme et de toute recherche 
d'avantage propre comme de toute forme d'exploitation du prochain.  

Elle est une vie dans laquelle resplendit la parfaite justice de l'Évangile, qui dispose non 
seulement à reconnaître et respecter les droits et la dignité de tous, spécialement des plus 
petits et des plus faibles, mais encore à les promouvoir efficacement et à s'ouvrir à toutes les 
misères, même de l'étranger ou de l'ennemi...  

En ce sens la promotion de la justice apparaît partie intégrante du service 
"sacerdotal" de la foi.       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


